

## La quête féérique : Elena

2052

Je passai une porte et ...

## La destruction du croiseur

Je me retrouvai dans une coursive, en tant que Tibalt. Je vis alors Yubia aux prises avec deux marins. Elle venait de faire tomber une télécommande. J'intervins en prenant un extincteur et en aspergeant les protagonistes de poudre. Cela permit à Yubia de tenter de récupérer la télécommande. Je neutralisai des deux hommes et elle fut surprise de me voir. J'anticipai sa réaction pour lui demander ce qu'elle faisait dans ce bateau, mais ma petite maline me retourna la question. Je lui disais que j'étais en train de me renseigner sur ce bateau qui mouillait dans les eaux internationales, car je savais qu'il s'agissait d'un bâtiment russe. Elle fut surprise et méfiante de ma réponse. Elle le pouvait parce que je ne comprenais pas vraiment la situation. Puis, je me souvins de la présence d'un croiseur russe Moskadans les eaux de la mer noire proches de l'Ukraine. Je rattrapai le coup en lui disant que j'étais ici pour couler le croiseur. Alors elle me tendit la télécommande et en l'embrassant, j'appuyais sur le bouton.

Puis, après la secousse, nous nous jetâmes par-dessus bord. Trois hommes grenouilles l'attendaient. Elle leur fit signe pour qu'ils comprennent que j'étais avec elle. Nous rejoignîmes tous les cinq un petit bateau. Un des hommes, le chef de l'expédition était avec Yubia. Elle paraissait gênée, mais personnellement, je ne l'étais pas. Après tout, elle avait sa vie et il était de passage. Il se méfiait de moi, mais je les suivis jusqu'à Marioupol. Je n'eus pas droit au briefing, mais personne ne m'inquiéta, car Yubia se portait garante de moi. Puis, lorsqu'elle sortit, elle voulut m'emmener dans un endroit. Je la sentais guillerette, dans le dédale de souterrains de la zone portuaire assiégée. Puis, nous arrivâmes devant ce qui me semblait un hôpital de fortune. Je sentais qu'un drame venait d'arriver, mais elle ne vit rien. Elle voulait me présenter à Katia, une petite de 5 ans, formidable. Mais je savais qu'elle venait de mourir d'après le regard de la médecin. Je lui annonçai le drame, mais elle ne comprit pas tout de suite, mais elle se mit à me frapper étant responsable de tout cela. Elle avait besoin d'évacuer sa haine et son chagrin et j'étais là pour elle. Je la mis dans un recoin pour qu'elle puisse dormir. Le lendemain, elle s'excusa de son comportement, mais pour moi, c'était normal. Son compagnon du moment nous retrouva et lui dit qu'elle pouvait partir avec le prochain convoi. Mais Yubia, déterminée, décida de rester. Elle prit une jeune fille qui passait par là et lui dit que son pays était fier d'elle. Elle devait apporter les documents top secrets du croiseur au président. Et la jeune fille accepta. Yubia allait rester mais elle me demandait d'accompagner la jeune fille. J'étais triste de la laisser dernière moi, mais j'acceptai son choix. Devant son compagnon, je l'embrassai et partis sans me retourner avec la jeune fille.

Nous partîmes pour Kiev où le président Zelenski nous reçut. Il prit bonne note des documents. A la sortie de son bureau, je m'engageai comme volontaire. Puis, je passai une porte ...

## Rencontre avec Elena

. J'étais dans une salle de bain d'un hôtel miteux russe. Des hommes parlaient à une femme dans la chambre, lui demandant de se déshabiller. Ils étaient trois. Je ne pouvais qu'intervenir. J'entrouvris la porte et vis Elena, la jeune garou que j'avais rencontrée à Edimbourg 6 ans plus tôt. Sur le lit, elle était en train de retirer ses vêtements. J'ouvris la porte et demandai aux hommes de partir. Bien entendu, ils ne bougèrent pas, prêts à bondir sur moi, se transformant à garou. Je fis apparaître mes armes et les changèrent en épées. Un des garous repéra ma maîtrise des artefacts, alors empoissa ses griffes ne n'eurent pas d'effets sur moi. Je le tuai, ainsi qu'un autre. Je n'attendais pas qu'ils se relèvent, car mes armes ne faisant pas de dégâts aggravés, ils régénéraient sans souci. Mais, une fois décapités, cela était plus difficile pour eux. Je laissai partir le troisième pour qu'il prévienne son chef de meute qu'il ne fallait plus toucher à cette jeune femme.

Puis, je m'inquiétais de son état. Elle était méfiante, mais tout se passa pour le mieux. Elle m'expliqua tout de même qu'elle devait retourner dans sa meute. Elle me fit comprendre qu'elle avait été offerte par son alpha à un chef de meute marcheur sur verre de Moscou. Je compris dans la discussion qu'elle était plus attirée par des femmes que des hommes, car un humain de base ne pourrait jamais rivaliser avec un garou. Elle avait certainement raison. Alors dans une ruelle, je devins Chloé. Elle comprit que je n'étais pas comme les autres et appréciait vraiment mon physique. Je lui révélai que je ne voulais pas faire la même erreur qu'il y a 6 ans à Edimbourg en la laissant partir. Elle me proposa qu'aller voir son maître pour lui demander de me la donner. Mais avant de le rencontrer, nous passâmes la soirée et la nuit ensemble. Et je ne sais pour quelle raison, je décidai de nous amener à dans le monde d'Ouranos, puisqu'il est l'époux de Gaïa, sa divinité. Et là, ce fut une révélation : je pouvais me transformer en loup garou et nous fîmes l'amour. Et encore plus, que cela, puisque nous passâmes 3 ans dans ce monde, où elle m'apprit la magie garou. C'était extraordinaire et elle était merveilleuse. J'étais maintenant son alpha, il n'y avait aucun doute. Et nous avions comme plan de récupérer la meute de Logan, sans trop savoir comment. Dans le monde réel, je ne pouvais être un garou, mais j'allais arriver par un moyen à être responsable de cette meute.

Et nous revînmes dans le monde normal, sans qu'elle ne subisse de choc. Mais je sentais que forcément, je lui avais fait un enfant, un mâle qui ne pourrait être qu'alpha. C'était impossible, mais elle m'avait dit que Gaïa nous avait bénis.

## Au château de Samara

Nous nous rendîmes toutes les deux au château de Samara, lieu des marcheurs sur Verre. Il y eut plusieurs barrages, dont le dernier fait par des garous. Ils me demandèrent de laisser Elena et de repartir. Calmement, je leur dis qu'elle m'appartenait et que je venais avec elle. Je dus montrer ma force en faisant tomber un garou en ouvrant la porte de la voiture. Ce fut ma première porte d'entrer pour le château. Puis, nous rencontrâmes un des responsables de la sécurité. Il me testa

à me donnant un coup de poing dans le ventre, sans que je bouge. Il nous amena alors à son chef de meute.

Nous rencontrâmes BoryaZulevich, le chef de cette meute. C'était un garou élégant et distingué. Olyah était à ses côtés, suite à son nom délivré par la machine. Elysia était présentée, aux côtés de Logan. Elle s'était ralliée à leur cause. Elle était prête à en découdre.

J'expliquai à Borya que j'étais présente pour demander à Logan d'avoir Elena, Il n'en était pas question pour l'alpha d'Ecosse. Mais comme il avait donné à Borya Elena pour son séjour en Russie, il ne put revenir en arrière. Et donc Borya me laissa Elena. Je proposai à Borya de réaliser un set pour ses invités. Il fut surpris, mais intéressé. Tout serait prêt pour ce soir.

Olyah en profita pour que nous nous retrouvions et insista pour qu'Elena soit avec nous. La jeune garou fut surprise et gênée de la demande, mais accepta car elle me faisait confiance. Ce fut un moment magique entre nous.

Puis, je rencontrai Elysia qui m'expliqua qu'elle avait rejoint la cause de Logan et qu'elle voulait se battre. En fait, les garous avaient senti un accord entre Zelenski qui était un garou et des vampires. Leur projet était de faire progresser le Ver. Pour cela, ils avaient lancé une guerre contre l'Ukraine, en passant par Navalny. Avec Elysia, je partis dans le monde d'Ouranos pour pouvoir prendre du temps avec elle et surtout lui parler de l'immortalité que je lui offrais. Elle l'accepta, sans hésiter. Pour Jon, ce sera à Talisa de décider, mais si elle n'hésitait encore, je vais la lui donnerai, c'était évident.

Je fis mon set qui se passa merveilleusement bien. C'était intéressant de voir tous ces garous dansaient, notamment grâce à l'élan des femelles sur la piste. Puis, je rencontrai Daria avec Borya. Je fus surprise de la voir dans cette assemblée. Mais je la trouvai en colère et pour peu, Borya l'avait mordu pour qu'une fois Garou, elle influence son père et cela marcha. D'ailleurs, je la rencontrai et elle était vénère contre Yubia qu'elle avait réussi à kidnapper. Elle allait s'en servir pour faire plier Zelenski, puisqu'elle était sa maîtresse.

Puis, ensuite, je fus invitée par Borya, un homme charmant. Nous étions attirés l'un à l'autre et nous n'avions aucune raison de résister. Alors nous fîmes l'amour dans son bureau. Il ne se transforma pas en garou, il resta humain. Mais c'était une réelle partie de plaisir.

Elena dans la nuit devait parler aux esprits. Je demandais à Olyah de la surveiller, le temps que je rencontre Logan. Il était en colère et voulait me tester. Il me demanda de me battre à mort contre un de ses garous. J'acceptai, mais l'issue était évidente et Elysia le lui dit, mais il voulait le voir de ses propres yeux. Le combat eut lieu. Je compris qu'il avait été boosté avec des pouvoirs magiques, car mes coups ne portaient pas, durant les premières minutes de combat, mais au final je le vainquis. Pour l'aider à se relever, je lui tendis la main, et il me serra, mais un peu trop. Ses griffes se plantèrent dans mon dos et ses yeux étaient noirs. Je l'éventrai, sans vraiment beaucoup d'efficacité. Elysia intervint et lui écrasa le crâne avec sa masse. Du sang me recouvrit et sans le savoir, j'ingérai du Ver, le mal en moi.

Je fis demi-tour pour aller me nettoyer. Je dis à Borya qu'effectivement, des personnes néfastes étaient dans les lieux pour lui mettre des bâtons dans les roues. Il mit Olga sa sœur à ma protection. Je retournai dans ma chambre et Olyah ne put s'empêcher de me suivre. Alors, sous la douche, nous fîmes l'amour, mais je l'amenai dans le monde d'Ouranos. Nous pûmes y faire

l'amour, moi sous ma forme de garou, elle sous sa forme de fée. C'était extraordinaire. Mais elle en voulait plus. Elle était coquine et assez portée sur la chose, mais ça ce n'était pas une nouveauté. Alors, au retour, elle me demanda de la suivre de me mettre avec elle dans le lit de Borya. Je ne pouvais refuser à ma belle petite fée. Mais avant d'avoir un moment de plaisir, j'eus une discussion avec Logan. Il avait trois conditions pour qu'Elena soit à moi. Je devais avoir des renseignements à Kiev, bon ça c'était donné, car c'était mon choix. Je devais ensuite négocier avec les vampires de Londres voire de Grande Bretagne pour qu'ils n'empiètent plus sur le territoire champêtre des garous. Ce point allait prendre beaucoup de temps, mais j'allais le faire. Enfin, s'il me donnait Elena, il fallait que je lui donne une autre femme pour qu'il la transforme et qu'elle remplace la belle garou. J'acceptai sans trop savoir qui mettre à sa place. Mais une chose était certaine, je ne voulais pas y mettre une innocente, ni une personne contre son gré. Je devais y réfléchir.

Puis, nous partîmes dans la chambre de Borya pour passer la nuit tous les trois. Mais la petite fée était taquine. Etant proche de l'orgasme avec le garou, elle voulut que je l'embrasse de me rendre avec elle dans le monde d'Ouranos. Une fois là-bas, nous fîmes de nombreuses fois l'amour pour qu'elle puisse avec un maximum de plaisir procuré par des garous à son retour. Elle était vraiment une fée de l'extase. Et elle prit son pied. Moi, je le pris ensuite avec Borya en tant que Garou. Il n'osait me faire l'amour comme un garou, car il avait peur de me faire mal, voire me dégoûter. Mais j'avais envie de plus, toujours plus, même lorsqu'il me lacérait le dos avec ses griffes. Je ne me reconnaissais plus, mais je ne savais pas que j'étais empreinte du Ver. Olyah eut un peu peur de moi. Je dus quitter la chambre pour éviter de lui faire du mal, car j'avais envie d'elle, mais cela aurait été trop violent.

Je retournai au petit matin dans la chambre où se trouvait Elena. Elle était prostrée sur son lit. Elle craignait Olga, comme tout le monde d'ailleurs, car elle sentait le Ver partout, dans chacun de nous. Je la pris contre moi et nous nous embrassâmes pour quitter cet endroit et nous rendre dans le monde d'Ouranos. Mais je me montrai violent sous forme de garou envers elle. Je la griffai, sans pouvoir me retenir, mais finalement, je pus me contenir. Je lui demandai pardon. Et une larme coula de mes yeux, elle était noire, infectée par le Ver, ce que j'étais. Cela était dû au combat de la veille où je reçus du sang infecté du garou sur moi. J'étais guérie du Ver, ce qui normalement impossible, mais grâce à la bénédiction de Gaïa, tout put rentrer dans l'ordre et c'était aussi grâce à Ouranos et son monde.

Ensuite, nous allâmes regarder le corps du garou mort. Il y avait du Ver, mais Elysia put l'emprisonner pour un faire un point de Virtus, mais les craintes d'Elena. De mon côté, je devais trouver une personne pour remplacer Elena. Et en en discutant avec Jack, il me proposa 10 soldats pour prendre cette place. Et mon choix se porta sur Livia. Elle accepta sans hésiter. Elle allait devenir garou, et surtout, elle devrait ensuite devenir forte et prendre la place du mâle Alpha. J'aurai ainsi ma tribu dirigée par une de mes lieutenants.

Puis, ce fut l'arrivée de Yubia qui nous fit reprendre le fil du conflit avec l'Ukraine. Borya la reçut avec son frère Tolya et je pus être présente. Elle avait peur, mais se montrait sûre d'elle, sans rien laisser paraître. Elle était belle et forte. Nous lui expliquâmes de Zelenski était un garou et qu'il était certainement de mèche avec des vampires. Il fallait enquêter, mais elle n'était au courant de rien. Je lui proposai de la ramener à l'aéroport et d'aller un ami. Elle décida de contacter Tibalt après avoir tapé le nom de Matt, qu'elle effaça aussitôt. Durant le trajet, je lui

avouai faire partie d'Aurore. Elle appela Aude pour avoir confirmation et me fit confiance. Tibalt ne l'appelait pas, normal puisque j'étais avec elle.

## Rencontre avec Zelenski

Durant le trajet, l'avion se fit détourner, mais elle géra très bien. Pour ma part, j'étais un peu plus loin de son siège. Elle appela Tibalt, puis Samantha qui allait être à Kiev aussi.

Mes retrouvailles avec Yubia se passèrent très bien. Nous passâmes la soirée ensemble avant de nous rendre le lendemain au bureau du président. Il ne comprit rien de ce que lui racontait Yubia. Il avoua être un garou, mais sans meute. Je le trouvai touchant, perdu et certainement manipulé. Il fallait trouver le ou les vampires coupables de tout cela. En tous les cas, personne n'était au courant de son secret, même pas sa femme, ni de son infidélité d'ailleurs. Yubia rompt avec lui.

Nous écoutions ses conversations professionnelles, mais il oeuvrait pour des pourparlers et une trêve, aucunement il travaillait dans l'ombre pour des vampires, selon ses agissements. Le soir, il avait une réception, à laquelle nous participâmes. Samantha nous rejoignit. Elle ne dit rien à Yubia sur moi, même si je suis persuadée, elle savait qui j'étais. A la réception se trouvent quelques vampires. Samantha alla les interroger et ils nous indiquèrent de nous rendre dans une bibliothèque en ruines, lieu de vie de Kioshka, la vampire responsable du contrôle de Zelenski.

Surveillée par deux goules, la vampire nous reçut sans difficulté. Mais nous comprîmes rapidement qu'elle était démente. Elle était la mère de l'épouse de Zelenski. Elle savait que sa fille aimait un garou sans le savoir, un bon à rien. Alors elle voulut que sa fille soit la première dame, alors elle permit au garou d'avoir la place de président. Mais elle envisage pour sa fille, la présidence de l'univers. Décidément, elle est complètement folle. Et surtout, nous étions attristés car tous ces morts pour rien, pour le projet fou d'une démente.

Il fallait que Zelenski rencontre tous les garous et que la lumière soit faite sur cette affaire et l'implication de la vampire. Alors tout fut mis en place et une rencontre était prévue que château de Pidhirti, en Ukraine.

## Les pourparlers

Le château accueillit plus de 400 garous, car des garous occidentaux étaient venus soutenir l'Ukraine et donc Zelenski sans savoir qui il était vraiment.

Je pus parler à Elena qui m'annonça que Livia était maintenant Garou, mais qu'elle avait été violée par Logan au moment de sa transformation. Il allait mourir, et elle allait devoir le tuer. Mais pour cela, elle devait s'entraîner pour devenir plus fort. Elena était prête à l'aider magiquement. Puis, je passai une porte et me retrouvai face à Duncan qui s'était coupé avec une lame féérique. C'était un test pour démontrer qu'il pouvait m'appeler n'importe quand. Mais en même temps, Marie était aux prises quelques étages plus bas à trois garous venus tuer Olyah. J'intervins et aidais Marie qui était assez en difficulté, mais elle put en tuer un. Olyah sortit et me remercia. Comme c'était agaçant, mais lorsqu'un des garous insulta Marie en lui disant qu'elle les

avait empêchés de tuer leur cible, la Lechou comprit qu'elle devait la vie à Marie. Elle lui fit une bise sur la joue. La fée unseelie venait d'accomplir sa deuxième quête. Puis, je les laissai, puisqu'il ne fallait pas qu'Olyah aille rejoindre Borya. Tout ça était louche. Je passai donc une porte et me retrouvai dans notre chambre avec Elena. Des bris de combat étaient au sol. Elle venait d'être enlevée. Je regardai par la fenêtre et la vit rentrer de force dans une voiture. Je ne pouvais descendre que par l'ascenseur. Et lorsque je sortis de la chambre, je vis une scène un peu similaire : deux hommes encadrés Yubia, mais cette dernier ne se doutait de rien. J'entrai dans l'ascenseur, malgré le refus des deux hommes, mais je me fis passer pour la petite amie de Yubia. Elle comprit mon jeu et abonda en ce sens. Arrivées au parking, nous neutralisâmes les hommes et partîmes à la poursuite de la voiture où se trouvait Elena. Nous arrivâmes à la repérer, elle se dirigeait vers la centrale Zeporija. Toutefois, des barrages militaires nous empêchèrent de pouvoir continuer en voiture. Nous fîmes les derniers kilomètres à pieds dans la forêt. Une fois sur place, nous trouvâmes des tenues de techniciennes pour pouvoir nous infiltrer facilement. Nous vîmes Borya et son frère au poste de commandement. De son côté, Olga, avec le professeur Klima, grand savant fou rempli de Ver, étaient au niveau de la piscine pour superviser l'extraction de crayons radioactifs par des garous complètement imbibés de Ver et littéralement fous. Elena était placée à des chaînes en hauteur. Yubia voulut temporiser à la salle des commandes et moi, je partis vers Elena. Je mis une combinaison et attaqua Olga, qui étant devenue radioactive, avait une forte protection. Le combat fut rude, d'autant qu'Elena faisait un rituel pour se protéger, ainsi que notre fils. Klima voulut lui tirer dans le ventre pour tuer l'embryon. Je lui lançai une épée et quelques secondes après, pourfendai Olga. Borya, fou de rage, en garou voulait me tuer. Je profitai de la confusion et de l'incapacité de Borya à venir à moi, pour libérer Elena et la mettre en sûreté. J'exploitai la difficulté de Borya à venir me retrouver pour me rendre à la salle de commande. Yubia était aux prises avec Tolya. Elle avait pu lui crever un œil, avec son pistolet, mais elle n'allait pas tenir vraiment longtemps. J'entrai dans la pièce, en tant que Tibalt et fermai la porte afin d'éviter à Borya de tomber dessus, avant la mort de son frère. Tolya choppe Yubia à la gorge. Elle en profite pour lui crever son deuxième œil. Il lui crache sur la figure et du Ver pénètre dans sa bouche. Mais lui serra le cou, le liquide visqueux et malsain ne peut descendre. Il lui planta sa main droite dans son épaule gauche, jusqu'à la transpercer. J'assène plusieurs coups à Tolya pour arriver à l'issue de quelques secondes à le tuer. Je me précipitai vers Yubia pour lui faire cracher le Ver qu'elle avait en elle. Elle ne fut pas infectée, mais la douleur à l'épaule était insoutenable. Je n'eus pas le temps d'agir pour la soulager, que Borya entra fou de rage et de colère dans la pièce. Je le combattis et ce fut rude. Il était aussi fort que moi, avec la Rage en lui. Raëlle sut que j'avais besoin d'elle. Alors elle apparut, dans le coin de la pièce. Elle me regarda me battre. Et ce fut épique et mortel, surtout pour Borya qui passa l'arme à gauche. Raëlle était heureuse et taquine, car elle m'avoua qu'elle n'avait pas fait des dégâts aggravés ce qui auraient pu permettre à ce combat de terminer plus rapidement. Puis, elle disparut.

La température montait, les radiations étaient partout. La centrale allait bientôt exploser et Yubia venait de tomber inconsciente. Je me précipitai sur la console pour désamorcer le système in extremis. Je sortis des bâtiments à la recherche de Grace qui avait de l'eau du puits. Yubia était inconsciente mais souffrait et pour ma part, j'allais mourir dès que la montre injecteur de stimulants allait arrêter son effet. Grace arriva et me tendit la fiole. Je la fis boire à Yubia et me sauva quelques secondes avant la fin. N'ayant plus de blessures à l'épaule, je lui fis une incision que je recousus pour simuler sa blessure.

## Epilogue

Samantha vint me prendre à part à l'issue de cette affaire. Je pensai qu'elle allait de parler de mon mensonge, de me faire passer pour Tibalt ou autre chose du style, mais rien de tout cela. En réalité, elle me demanda de ne plus jamais faire du mal à Yubia, en lui incisant la peau. C'était sa demande. J'acceptai, parce que cela ne servait à rien de discuter.

L'assaut du SHIELD au château a eu lieu en même temps que l'attentat à la centrale. Les garous se battirent entre eux, mais Logan sortit son épingle du jeu en étant le grand vainqueur, en ralliant les clans occidentaux. Il ne le sait pas, mais il bosse pour moi et ma future tribu. Durant cette bataille, Navalny périt. Sa femme et sa fille furent faites prisonnières, mais rapidement exécutées, car emprises au Ver.

Elysia se battit contre Jon. Elle gagna contre son homme, mais lâchement fut taesée. Au final, Jon voulait qu'elle soit emprisonnée par le SHIELD. Il allait devoir la libérer rapidement, sinon, j'allais m'en mêler. Alors qu'elle passe une nuit ou deux en prison, ça peut passer. Qu'elle y croupisse, ne serait-ce que quelques jours et là je m'en mêle. Et en plus, une fille comme Elysia en prison, c'est une vraie torture pour elle, alors qu'elle aime la liberté.

Je vais passer quelques jours avec Yubia, mais ensuite nous nous séparons, pour mieux nous retrouver plus tard.